
koi               【10 月は経済と地域社会の発展・米山月間】第 1098 回例会 2020 年 10 月 21 日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

9月30日 の修正出席率

14名 5名 9名 64.3%

☆ 司会進行 

  SAA – 柳原 実 君 
 
 
 
 
 
 
 

  会長 細川幸三 君 

 ロータリーの友誌より、岐阜東ＲＣ浦田さんのロータリー五訓

を御紹介したいと思います。 

・ロータリーは上中下が精神 

 上と下は逆さにしても変わらず、中は口と縦線で出来ていま

す。上下関係はなく言葉を通して分け隔てのない交流を促し

ている。 

・ロータリーは希望をキープ 

 「奉仕の理想」が希望となっている。奉仕とは何か、その解釈

は分かれ定まっていないが、そこに各人の思いがあるので何も

統一解釈を打ち出す必要もない。 

・ロータリアンは業界の代表 

 「業界代表」のみが参加を許されると説かれ大いに納得しそ

こに誇りを感じた。近年そういったハードルがなくなり・・・ 

・ロータリーはウィン・ウィンの関係 

 「四つのテスト」の順守が何かと強調されているが、万能薬と

は言えないが、それでも言わんとすることが相手を生かす点に

あるとすればロータリーの行動基準に十分足り得る。 

・ロータリーは文化リテラシーの道場 

 「異業種交流」は教養の糧となり、裾野をひろく持つ生き方へ

と導いてくれる。人生が豊かになるほか、社会貢献の幅を拡げ

深化をもたらす。 

※リテラシー＝その分野の知識や能力 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０／２４高野山ポリオ．コロナ終息祈願法要にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【ロータリー情報委員会】  細川会長 

２０１９年２０２０年の２６４０地区の会計報告が来ています。 

１１月７日に立法案検討会があるので目を通して下さい。 

 

  SAA  柳原 実 君 

◇細川幸三 君 今週、高野山へ行ってきます。 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ｢クラブフォーラム 地区協議会｣ 

 次年度代表幹事 大石です。所属は岸和田東ロータリークラ

ブです。 

２０２１年度収支予算書の件につきまして時期地区財務委員

長に代わりましてご説明させて頂きます。前年度比予算から若 

会 長 告 知 

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 

★11/4 例会は休会です。 

次回は 11/11 家庭集会の発表です 

干ですが約２．４％のマイナス予算となっております。 

７月１日での地区内会員数は１８５０人でスタートするものと致

しました。地区賦課金は昨年度と変わらず御一人２万円でお願

いすることと致します、地区例会賦課金に関しまして今年度は

日本にロータリークラブが誕生して１００年を迎える年となり、１０

０周年を祝う行事を考慮し昨年度より１，０００円値上げさせて頂

き６，０００円とさせて頂きました。 

各委員会の予算費用の増減につきまして委員会を行います、

また地区４０周年誌編集委員会を立ち上げ発行の為の準備を 

始めます。社会奉仕部門関連では、青少年ライラ委員会が日

本のロータリー誕生１００周年を記念して高野山に日本ライラを

書兵出来ないか考えておりそのための委員会予算の増額を図

りました。また青少年のための保険ライジェム賠償責任保険に

加入致します。 

ロータリー１００周年を祝う地区内会補助金も昨年度よりアッ

プさせて頂きました、大幅な現予算に関しまして青少年交換事

業において新型コロナウイルス感染防止のため青少年交換事

業は中止となり次年度に向けての選考のための予算に留まりま

した、また事務所経費に関しまして昨年度と同額を計上致しま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域社会奉仕委員会 委員長 上野山です。有田ロータリ

ークラブから出向をさせて頂きます。 

地域社会奉仕とは地域の人々の暮らしを豊かにし、より良い社

会作りに貢献する活動と言えるでしょう。どうような事が地域の

幸せであるのかを目的としロータリーとし目的達成に何をすれ

ば近づくのかを企画し、それに向かうためのプロセスを計画し

そして実行、実行後に振り返り改善を行っていく必要がありま

す。ＲⅠが求めている２０１８年理事会で採決された４つの優先

事項を意識してほしいと願っております。参加者の基盤を広げ

る、積極的に他団体との協力を即しています、協力できる団体

を探し一緒に活動できるスキンを作りましょう。そのために普段

から地域の色々な団体と関わりが必要となります。参加者の積

極的な関わりを促す、多くの皆様のやりがいを考えどのような事

業にするか参加者にとってモチベーションが上がるのかどうか

を考えてみてはどうでしょうか。多くの時間や労力を費やしたと

しても参加者が本当にやりたいことであれば更にロータリーへ

の意識が高まるはずです。 

 

次年度地区職業奉仕委員会 委員長 角谷です。所属は和

歌山南クラブです。 

クラブ職業奉仕委員長会議を開催させて頂きたいと思っており

ます。１１月２１日（土）１３時３０から１６時、場所は関空にありま

す日空エアロプラザの会議室を予定しております。話の内容で

すが５項目あります。１つ目は、職業奉仕と社会奉仕。２つ目ア

イサーブとウィサーブの説明。３つ目、例会の卓話について。４

つ目、４つのテストの内容について。５つ目、決議２３－３４につ

いて。１つ１つ分かりやすく説明させて頂きたいと思っています。

クラブの職業奉仕委員長の全員がお集まり頂きますようお願い

申し上げます。 

 

２０２０年２０２１年度２６４０地区インターアクト委員会 委員長 

泉ロータリークラブ渡辺です。 

インターアクトクラブは１９６３年アメリカで始まりロータリークラブ

提唱の元１２歳から１８歳までの青少年が集まり組織されたもの

です。２６４０地区では中学校、高校の部活動の一環と致しまし

て奉仕、国際理解、指導力の養成を実践されています。次年

度のインターアクト委員会の方針といたしましては、インターア

クトクラブ同士それから提唱ロータリークラブ同士を含めまして

お互いの関係をこれまで以上に深めていく、これを第１の方針

としたいと思います。インターアクト、ロータリーの関係をさらに

強化していくことを第２の方針としたいと考えております。同じク

ラブのメンバー他行のクラブのメンバー、海外のメンバーそして

ロータリアン共々お互いの活動を通じましてより豊かで意義の

ある人生の機会の扉を開けますようインターアクトクラブとして

の活動を推進して参りたいと考えております。次年度の計画に

ついて、学校生活の安定を第一としまして委員会活動を考えて

おります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


